

# NEWSPAPER

## Kapolsek Jampang Tengah Beri Pelatihan Anggota Saka Bhayangkara

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Oct 23, 2022 - 18:52



*Kapolsek Jampang Tengah Beri Pelatihan Anggota Saka Bhayangkara Kecamatan Jampang Tengah*

Sukabumi - Kapolsek Jampang Tengah Polres Sukabumi AKP Usep Nurdin dan anggotanya memberikan pelatihan anggota saka bhayangkara kecamatan Jampang tengah di Mako polsek Jampang pada hari Minggu (23/10/ 22 ) sekira jam 10.00 Wib yang diawali dengan apel anggota.

Dalam kesempatan giat pelatihan dan Apel ini Kapolsek Jampang tengah selaku pengambil/pimpinan giat pekatihan dan apel menyampaikan arahan, berupa :

Pertama ucapan Terimakasih kepada seluruh anggota Saka Bhayangkara tingkat kec. Jampang tengah yang telah hadir pada giat pelatihan dan Apel kali ini sebagai bentuk giat yg harus dilaksanakan dalam rangka pengecekan kesiapan anggota Saka Bhayangkara dalam pelaksanaan tupoksi nya membantu pihak kepolisian khusus nya polsek Jampang tengah.

Yang kedua dalam giat pelatihan dan apel anggota saka bhayangkara kec. Jampang tengah Kapolsek juga menjelaskan tugas dan peran serta anggota saka bhayangkara di masyarakat.

" Saka Bhayangkara adalah wadah kegiatan kebhayangkaraan untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan praktis dalam bidang keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), guna menumbuhkan kesadaran berperan serta dalam pembangunan nasional," jelas AKP Usep Nurdin melalui Kasi Humas Polres Sukabumi Ipda Aah Saepul Rohman.

Kemudian Usep mengatakan, Saka Bhayangkara adalah Satuan Karya terbesar dan paling berkembang di Indonesia. Saka Bhayangkara dapat dibentuk di hampir seluruh wilayah Kwartir di Indonesia, tidak terbatas pada suatu sumber daya atau kondisi alam. Dalam pelatihan Saka Bhayangkara.

" Umumnya Gerakan Pramuka bekerjasama dengan pihak Kepolisian Republik Indonesia. Biasanya Saka Bhayangkara berada di bawah pembinaan Kepolisian Republik Indonesia, baik tingkat polres, maupun tingkat polsek," sambungnya

Dalam pelatihan oleh kapolsek Jampang tengah selain pemberian materi juga di arahkan pelatihan baris berbaris dan nyanyian yel-yel tentang ke pramukaan dan nyanyian yel-yel yang memberikan semangat dalam pelatihan dan kegiatan tersebut. Dan terakhir Kapolsek Jampang tengah meminta agar meningkatkan kekompakan dengan sesama anggota Saka Bhayangkara untuk kelancaran dan kesuksesan dalam bekerja juga membantu polsek Jampang tengah dalam menjaga gukamtibmas di wilayah hukum polsek jampang tengah pada khususnya.